



Se espera que en agosto del 2026 esté concluida la obra del nuevo centro de salud.

Trabajos beneficiarán a más de 30 mil personas

Obras de reposición del Cesfam O'Higgins alcanzan un 23% de avance

El Servicio de Salud Concepción (SSC) destacó que las obras de reposición del nuevo Cesfam O'Higgins llevan un 23% de avance. El director (s) del Servicio, Claudio Morales, y el alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, hicieron un recorrido esta semana para conocer el progreso que presentan estos trabajos que serán de gran relevancia para la comunidad.

A la fecha los trabajos, a cargo de la empresa Pulmahue SPA, suman 184 días de ejecución, restando 386 para su término.

"Hemos tenido de parte del equipo municipal, de nuestro alcalde, todo el apoyo que se ha requerido, tanto de parte de la

empresa como de nuestros profesionales que se encuentran trabajando en esta obra. Estamos contentos porque la comunidad requiere, prontamente, una atención que tengan espacios más dignos y con la tecnología suficiente para ofrecer una atención de mejor calidad", señaló Morales.

Asimismo, el alcalde de Concepción destacó que "a la fecha deberíamos llevar un 15%, pero llevamos mucho más, un 23%, lo que significa que tenemos un margen para tratar de avanzar antes de la fecha estipulada que son 570 días, y la idea es que el 7 de agosto de 2026 sea la fecha en que podamos inaugurar este

Cesfam O'Higgins".

La reposición del centro de salud beneficiará a más de 30 mil personas. El monto de inversión supera los 10 mil millones de pesos y considera la edificación de un edificio de 3 mil 024 metros cuadrados, contruidos en hormigón armado, que cuenta con dos ascensores y tres niveles distribuidos en dos volúmenes y que conforman un patio central. Incluirá termo panel y contará con sistemas de energía y agua independientes, que asegurarán la continuidad del suministro y de la atención en 41 salas y box de atención con equipamiento e instalaciones modernas.